



## ★すてきなあいさつ

朝から校門に立ち、子供たちを出迎えていますが、子供たちの気持ちのよいあいさつにこちらが元気をもらうことが多くあります。

元気だから大きな声が出るわけではなく、大きな声であいさつをするから元気がでくるのです。

楽しいから笑顔になるわけではなく、笑うから、だんだん楽しい気分になるのです。

そんな言葉をよく聞きますが、私はまさにそのことを日々実感しています。少し気分が重い朝でも、思い切って笑顔で元気に挨拶をすると、朝の挨拶が終わったころには爽快な気分で校舎に戻ることができます。

あいさつの力は大きいです。

伊良林小学校の子供たちを見ていると、あいさつプラスワン（+1）ですばらしいあいさつをしている子供たちが多くいます。

+笑顔、+元気いっぱい、+相手の名前を呼んで、+ひと言付け加えて、+ワンストップ等、ただあいさつするだけではなく、さらにレベルの高いあいさつで学校を、地域を明るくしてほしいと願っています。

そして、この素敵な子供たちを育んだ保護者の皆様や、地域の方もすてきなあいさつをさせていただきます。

子供たちと校門まで一緒に歩いてくださっている保護者の方々からは「今日もよろしくお願ひします」「いつもありがとうございます」とさわやかな笑顔で話しかけていただき、この仕事をやってきてよかったという気分になさしてもらいます。

立哨に立ってくださっているおやじの会をはじめとした皆さんからもあいさつに加え、多くの声かけをいただいています。併せて、校門前を通行している方にもあいさつをさせていただきますが、笑顔で会釈を返してください。

文字通り、すてきなあいさつで一日が始まっています。このよい流れをさらにみんなの力で盛り上げていければと考えています。今後ともよろしくお願ひいたします。

## ★1・6年顔合わせ会と1年生給食開始前最後の集団下校

本日の2校時に1・6年生の顔合わせ会がありました。これまでも6年生は1年生に様々なサポートをしてきていましたが、改めてペアの子供たちと自己紹介をし合ったり、写真撮影をしたりといった活動を行いました。週末の歓迎遠足でも一緒に歩きますので、しっかりとお互いを理解し合って学校生活を充実させてほしいと願っています。



また、1年生は明日からの給食開始に合わせて、入学後から続いていた11時30分に下校する集団下校が終了します。これまでサポートしていただいた皆様に心より感謝申し上げます。

明日の給食のメインディッシュはスパゲティーナポリタンです。人気メニューを楽しみに明日もまた元気に登校してほしいと願っています。

